
ATA Nº 05/2019 – Da Comissão Do FIA - Fundo da Infância e Adolescência - do CMDCA – Conselho 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente de Capivari de Baixo – SC. 

Aos onze dias do mês de março de dois mil e dezenove, às dez horas e trinta minutos, na sala de reuniões da 

Secretaria de Assistência Social, no endereço: Avenida Ernani Cotrin, 163, Centro, no município de Capivari 

de Baixo, reuniu-se a Comissão do FIA, sob a condução do presidente: André Pinto Dalcarobo (APP), estando 

presentes os conselheiros: Zélia Schneider (EPAGRI), Mário José da Silva (Defesa Civil), Elizabeth de 

Medeiros Gomes (Pastoral da Criança) Pedro Paulo Cardoso Martins (SINTRESC) e Hamilton Gomes de 

Souza (APAE). André diz que a reunião atrasou um pouco seu início devido à reunião da comissão de normas 

que acabou demorando, e solicita que os conselheiros assinem a ata da reunião anterior para assim a 

aprovarem. André informa que o vídeo sobre o FIA escolhido para ampla divulgação é o que já se encontra 

publicado na página do CMDCA no facebook, abrindo a página no datashow para visualização dos 

conselheiros, informando que também compartilhou o vídeo no whatsapp para que os conselheiros repassem 

realizando ampla divulgação. Sobre a entrega dos ofícios aos contadores reforçando a colaboração na 

campanha FIA, Zélia informa que foram entregues, com exceção do ofício ao SINDICONT, relatando que 

fica um pouco contramão para ela realizar a entrega por ser em Tubarão, e se desculpa por não ter se lembrado 

de entregar ao André visto que ele participou da Coletiva de Imprensa na sexta-feira no SINDICONT. André 

informa que não há problema, e que o contador Patrick está encabeçando as ações para a campanha: ele 

mesmo falará com os contadores para apoiar a campanha do FIA. André sugere ir ao item 5 da pauta: Definir 

as próximas ações da Comissão na Campanha de arrecadação para o FIA. André diz que já está verificando de 

ir ao Parque Ambiental entregar panfletos, pois eles já têm local apropriado, estandes e estará informando 

melhor os conselheiros através do whatsapp. André questiona se receberam a relação das empresas que 

possuem lucro real. Sabrina diz que o Mário havia trazido ao término da reunião do FIA anterior. André 

questiona porque na relação entregue há empresas que estão riscadas. Mário informa que são empresas que 

não são de lucro real, são de lucro presumido, que não dá para fazer a dedução ao FIA. André diz que irá 

verificar a relação. Hamilton se coloca à disposição para a divulgação na rádio. Zélia diz que ao entregar os 

ofícios aos contadores explicou que os recursos são bastante fiscalizados e pediu apoio para repassarem a 

informação. Com relação à CDL Zélia diz que foi questionada quanto ao tempo de fala que o CMDCA precisa 

na reunião deles para explicar sobre o FIA. André informa que de cinco a dez minutos. Zélia diz que é 

importante também a divulgação direta nas lojas, no rádio. Zélia sugere buscar voluntários que tem 

conhecimento para estarem falando sobre o assunto. Hamilton reforça que a rádio está disponível para o 

conselho, seja para o André ou alguém do grupo, para falar sobre a renúncia fiscal que é bem importante. 

Mário se oferece para estar indo. André diz que verificará com o parque ambiental um horário para a 

divulgação. Mário questiona se tem bastante folders. Sabrina diz que tem duas caixas, mas que nem todos 

estão carimbados com a conta e o CNPJ. André diz que agora no programa se escolhe pelo UF e município, 

informando que essa informação não é mais necessária. Zélia fala sobre uma situação que soube que a pessoa, 

que teria bastante recurso, desistiu de doar, pois teria que enfrentar fila visto que no documento que é emitido 

não teria código de barras. Pedro Paulo diz que na DARF consta sim código de barras. Zélia diz que seria na 

questão da doação do ano anterior que chegaria a 6%, foi informada que não daria de realizar o pagamento no 

CAIXA eletrônico. Sobre a panfletagem Pedro Paulo sugere ir à saída da Usina Termelétrica, visto que há 

vários funcionários que podem direcionar seu recurso. Pedro Paulo questiona se faz parte dessa comissão, pois 

solicitaram que ele ficasse, mas não recorda de estar nela. Sabrina informa que essa comissão é a que está 

irregular devido à falta de membros, e caso ele queira participar ficar à vontade. André propõe já formar a 

comissão. Sabrina diz que terão que passar na plenária para sair resolução. André concorda, mas diz para já 

levar pronta, ficando representantes do governo, como titular: Zélia Schneider (EPAGRI) e suplente: Patrícia 

de Oliveira Benhardt da Silva (Secretaria de Administração e Finanças). Titular: Mário José da Silva (Defesa 

Civil) e suplente: Fernando de Araújo Brasil (Secretaria de Indústria e comércio). Não governamentais: André 

Pinto Dalcarobo (APP), suplente: Elizabeth de Medeiros Gomes (Pastoral da Criança). Titular: Hamilton 

Gomes de Sousa (APAE) e suplente: Rosilene Costa Antônio (APAE). André sugere fazer uma mobilização 

dentro da ENGIE, com uma reunião para divulgar aos funcionários a campanha de arrecadação do FIA. Mário 

sugere fazer um ofício solicitando melhor local, já levando panfletos. E se põe a disposição para levar. André 

diz que farão então ofício solicitando espaço, data e horário para a divulgação da Campanha de arrecadação ao 

FIA para os funcionários da empresa, explicando sobre a dedução do IRPF. E assim que estiver assinado  ligar 



para Mário buscar o ofício e já levar panfletos. E nada mais havendo a tratar-se, foi encerrada a reunião às 

11h30min. E, para constar, eu, Sabrina Medeiros da Silva, assistente administrativo do CMDCA, lavrei a 

presente ata que, após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 


